



Presseinformation

Der Nikolaus kommt ins interkulturelle Begegnungscafé

Der Freundeskreis Freunde für Fremde lädt wieder zum interkulturellen Begegnungscafé am Freitag 06. Dezember 2019 von 16 bis 18 Uhr ein. Wie in den vergangenen Jahren wird der Nikolaus die Kinder besuchen. Bevor der Nikolaus seinen Geschenkesack leert, ist er gespannt, welche Nikolausgedichte und Nikolauslieder ihm vorgetragen werden. Geflüchtete und einheimische Familien sind herzlich willkommen, um miteinander einen schönen adventlichen Nachmittag bei Weihnachtsgebäck und Kaffee oder Tee zu erleben. Wie immer findet das Begegnungscafé in Riedlingen in der Gammertinger Straße 18/1 (Backsteingebäude) im 1. Stock statt.